



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

Extrait du procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil Municipal du Village de Senneville tenue au Centre communautaire George-McLeish, situé au 20, avenue Morningside, le mardi 16 décembre 2025 à 19 h, à laquelle sont présents :

Mairesse / Mayor :	Julie Brisebois
Les conseillers/ Councillors:	Stephen Lee, Shannon O'Halloran, Camille Frenette, Michelle Jackson Trepanier, Nina Hodge et Tanya Narang
Absents/Absent	
Sont également présents/ Also present:	Robert Malek, Directeur Général/Director General Hamlyne Guirand, Greffière/Clerk Anara Trzan, Directrice Infrastructure et Urbanisme/ Director of Infrastructure and Urban Planning

Résolution 2025-12-125

5.2.4 <u>Entente pour le remboursement des frais d'abonnement aux installations sportives du Centre sportif Casgrain.</u>	5.2.4 <u>Agreement for the subscription fees reimbursement of the Casgrain Sports Centre sports facilities.</u>
---	---

Il est Proposé par la Conseillère Michelle Jackson Trepanier Appuyé par le Conseiller Stephen Lee et RÉSOLU :	It is Moved by Councillor Michelle Jackson Trepanier Seconded by Councillor Stephen Lee and RESOLVED :
QUE la municipalité accorde une subvention municipale de 20% sur le prix des abonnements au Centre sportif Casgrain pour les résidents et employés municipaux de Senneville pour l'année 2026, sur réception des pièces justificatives;	THAT the Municipality grants a municipal subsidy of 20% on the price of memberships to the Casgrain Sports Centre for residents and municipal employees of Senneville for the year 2026, upon receipt of supporting documents;
QUE cette dépense soit imputée au poste no. 02-702-01-493 Autres services - Ateliers & Activité et financée à même le budget d'opération pour l'année financière 2026.	THAT this expenditure be charged to budget item 02-702-01-493 Other services - Workshops & Activities and financed from the operating budget for the 2026 fiscal year.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.	UNANIMOUSLY ADOPTED.
-------------------------------	-----------------------------

Donné à Senneville, le 16 décembre 2025.	Given in Senneville, December 16, 2025.
--	---

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand, Greffière/ Clerk